



KPK Tetapkan Sekjen DPR Tersangka

Jakarta, MIMBAR - Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR RI Indra Iskandar telah ditetapkan oleh KPK sebagai tersangka perkara dugaan korupsi perlengkapan rumah jabatan anggota DPR tahun anggaran 2020.

Indra Iskandar ditetapkan tersangka bersama enam orang lainnya. Hanya saja KPK belum mengungkap identitasnya.

"Untuk tersangka 7 orang yaitu Indra Iskandar selaku PA, dan kawan-kawan," kata Ketua KPK Setyo Budi

■ Bersambung ke Hal 11



Komisi XII Dukung Proses Hukum Kasus Pertamina

Jakarta, MIMBAR - Wakil Ketua Komisi XII DPR RI Bambang Haryadi menegaskan tak ada wacana pembentukan panitia khusus (Pansus) terkait kasus pengelolaan minyak mentah Pertamina yang tengah diusut oleh Kejaksaan Agung (Kejagung).

"Tidak ada wacana pansus, kami percaya

■ Bersambung ke Hal 11



IPHI Tolak Pembubaran BPKH

Jakarta, MIMBAR - Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) menolak pembubaran Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH). IPHI menilai, pembubaran BPKH bukan solusi, tetapi justru langkah mundur yang berisiko besar bagi kepercayaan jamaah.

Ketua Delegasi IPHI, Mohamad Anshori mengingatkan, sebelum ada BPKH dana haji dikelola dengan banyak celah dan rawan penyalahgu



Rieke Diah Pitaloka

Pengangkatan CPNS dan PPPK Tak Boleh Ditunda

Jakarta, MIMBAR - Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) tidak boleh menunda pengangkatan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) dan Pegawai Pemerintah dengan

Perjanjian Kerja (PPPK) yang sudah lulus seleksi.

Demikian penegasan Anggota Komisi II

■ Bersambung ke Hal 11

7 Penambang Emas Tewas Usai Gunung Botak Maluku Longsor

Maluku, MIMBAR - Bencana tanah longsor terjadi di tambang emas ilegal gunung botak, tepatnya di areal kapuran tambang, Desa Persiapan Wansait, Kecamatan Waelata, Kabupaten Buru, Provinsi Maluku.

Akibatnya tujuh orang penambang dilaporkan tewas tertimbun material longsor setelah jebolnya bak penampung air akibat curah hujan tinggi yang meng-

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

10 RAMADAN 1446 H

Imsak : 05:08 WIB	Ashar : 15:49 WIB
Subuh : 05:18 WIB	Maghrib : 18:40 WIB
Zuhur : 12:37 WIB	Isya : 19:48 WIB

■ Untuk kota Medan sekitarnya



Rusia Caplok 2 Desa Baru di Ukraina

Donetsk, MIMBAR - Rusia mengumumkan telah merebut dua desa di Ukraina timur, Kostyantynopil di regional Donetsk dan Novenke di regional Sumy pada Minggu (9/3). Kementerian Pertahanan Rusia menyatakan pasukannya telah mencaplok Kostyantynopil, sekitar 50 kilometer barat Donetsk yang sudah dikuasai mereka.

Militer Rusia telah bergerak maju di Donetsk hingga kini mendekati Dnipropetro-

■ Bersambung ke Hal 11

Hidayah Ramadan Di Ruang Publik

Oleh Dr. A. Rasyid, MA

Ramadan di ruang publik hari ini mengalami perubahan signifikan, terutama karena pengaruh globalisasi, digitalisasi, dan perubahan sosial. Beberapa fenomena yang tampak di ruang publik selama Ramadan meliputi yakni berkurangnya nuansa sakral di ruang publik.

Dulu, Ramadan di ruang publik sangat terasa dengan suasana yang lebih khuyu, banyak tempat menutup sementara saat waktu puasa, musik di tempat umum lebih lembut, dan masyarakat lebih menjaga adab. Namun, saat ini banyak orang tetap makan, minum, atau merokok di tempat umum tanpa rasa segan, meskipun mayoritas penduduk Indonesia berpuasa.



■ Bersambung ke Hal 11

Imsak Vulgaritas dan Hoaks

Oleh: Prof. Dr. Syahrin Harahap, MA

SALAH satu ibadah penting dalam Islam adalah puasa, dan puasa wajib yang paling utama adalah puasa Ramadhan. Tujuannya adalah untuk mengantar seseorang menjadi muttaqi, orang yang bertaqwa. (QS. 2/al-Baqarah: 183), suatu peringkat spiritual yang bersifat dinamis, progressif, dan santun, bukan bersifat vulgar, kasar, berbicara seenaknya (hoax) tanpa mengindahkan etika sosial.

Salah satu penyebab pelaksanaan puasa Ramadhan tidak efektif bagi perbaikan perilaku pelaksanaannya adalah karena pemahaman yang terlalu sempit terhadap makna taqwa sebagai tujuan akhir pelaksanaan ibadah ini. Taqwa sering kali tidak secara langsung dihubungkan den-

gan sikap dinamis dan sopan santun pelakunya. Padahal salah satu pesan penting dari ketaqwaan adalah sikap dinamis dan santun itu.

Kalau diperiksa karakteristik muttaqi, akan terlihat bahwa hampir semuanya mengindikasikan progresifitas. Orang yang bertaqwa adalah orang yang: (1) Beriman kepada yang ghaib, melakukan shalat, dan gemar berinfak; (2) Mampu menunaikan infaq baik ketika senang maupun ketika susah; (3) Mampu melakukan jihad dalam makna kesediaan menjalankan segala aktifitas dengan sungguh-sungguh serta menghindarkan diri dari

■ Bersambung ke Hal 11



Kemenbud Luncurkan Vinyl 8 Versi Lagu Indonesia Raya

Jakarta, MIMBAR - Pemerintah melalui Kementerian Kebudayaan (Kemenbud) resmi meluncurkan vinyl berisi 8 versi lagu "Indonesia Raya".

Menteri Kebudayaan Fadli Zon memimpin peluncuran piringan hitam pada Hari Musik Nasional 2025. Ini bertepatan

■ Bersambung ke Hal 11



- Semakin suram ...
- He..he..he..